

9.6.2016

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Lehrerinnen und Lehrer der GGS Heyden
liebe Spenderinnen und Spender,

sehr herzlich möchten wir uns bei Euch und Ihnen bedanken für die Spende in Höhe von 800 €, die bei dem Sponsorenlauf für unsere Arbeit für Kinder in Not zusammengekommen ist.

Wir werden diese Summe für ein Projekt in Ghana, einem Land in Westafrika verwenden, das wir seit dem Jahr 2011 unterstützen: In dem Ort Offinso betreut ein sehr engagierter junger Mann 40 geistig und mehrfach behinderte Kinder und deren Familien. Für diese Kinder gibt es dort weder Kindergärten noch Schulen oder Beratungsstellen.

Justice Acheampong besucht die Familien regelmäßig und berät sie. Er sorgt dafür, dass die Kinder auf Kosten unserer Aktion Friedensdorf in der staatlichen Krankenversicherung registriert werden und so notwendige Hilfsmittel und Medizin bekommen. Mit einem von Aktion Friedensdorf finanzierten Bus bringt Justice Acheampong die Kinder zu Arztterminen oder zur Physiotherapie.



Manchmal sind auch sehr aufwendige und teure Operationen notwendig, um die Situation der Kinder zu verbessern. Diese Operationen werden dann nicht von der Krankenkasse getragen. Dann sammeln wir Spenden, um diesen Kindern helfen zu können.

Justice Acheampong geht in seiner wertvollen Arbeit voll und ganz auf. Im Jahr 2011 hatten mein Mann und ich die Gelegenheit, ihn bei einigen Besuchen bei den behinderten Kindern und Jugendlichen zu begleiten. Wir waren tief beeindruckt von seiner liebevollen Zuwendung zu seinen Schützlingen und von der großen Freude, die sein Erscheinen in allen Familien auslöste.

Noch einmal sagen wir ganz herzlich: Vielen Dank!

Alwin Gohls